
 
 

Schriftliche Anfrage 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH-Stv. Josef Geisler 

betreffend: Sanktionenliste - öffentliches Interesse 

In der Anfragebeantwortung von KO Dominik Oberhofer betreffend "Grunderwerb 

russischer und belarussischer Staatsbürger in Tirol" (112/24), eingelangt am 13.3.2024 

wurde unter anderem auf die Frage 3 "In wie vielen Fälle dieser Genehmigungen laut Frage 

1 lag ein öffentliches Interesse vor in den Felder…?" geantwortet, dass in wirtschaftlicher 

Hinsicht sieben Fälle und in sozialer Hinsicht 15 Fälle vorlagen. 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. In welchen Gemeinden lagen die sieben Fälle öffentlichen Interesses in 

wirtschaftlicher Hinsicht vor? 

2. Worin lag das wirtschaftliche öffentliche Interesse in jedem dieser sieben Fällen im 

Detail? 

3. In welchen Gemeinden lagen die 15 Fälle öffentlichen Interesses in sozialer Hinsicht 

vor? 

4. Worin lag das soziale öffentliche Interesse in jedem dieser 15 Fällen im Detail? 

5. Wie und durch wen wurden diese öffentlichen Interessen geprüft und genehmigt? 

6. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

Innsbruck, am 13.03.2024 

 


